

PERISAI

Patroli Sambang Para Tukang Ojek di Pertigaan Cipinang Sampaikan Pesan Ops Keselamatan Lodaya 2025

Panji Rahitno - CIREBON.PERISAI.OR.ID

Feb 21, 2025 - 11:18



KAB. CIREBON - Dalam upaya meningkatkan kesadaran keselamatan berlalu lintas di wilayah Hukum Polsek Beber petugas kepolisian melakukan patroli sambang tadi malam kepada para para tukang ojek di pertigaan Cipinang. Patroli ini merupakan bagian dari operasi keselamatan lalu lintas bernama Ops

Keselamatan Lodaya 2025.

Dalam patroli tersebut, petugas memberikan sosialisasi dan pesan-pesan keselamatan kepada para pengendara ojek. Mereka menekankan pentingnya mematuhi aturan lalu lintas, mengenakan helm dengan benar, dan tidak menggunakan ponsel saat berkendara. Selain itu, mereka juga mengingatkan para pengendara ojek untuk selalu berhati-hati dan memperhatikan kondisi jalan terutama pada musim hujan banyaknya jalan berlubang yang bisa mengakibatkan kecelakaan lalu lintas.

Kapolsek Beber menyatakan bahwa kegiatan patroli ini bertujuan untuk menciptakan kesadaran dan budaya keselamatan yang tinggi di kalangan pengendara ojek. "Keselamatan merupakan tanggung jawab bersama, dan kami berharap dengan sosialisasi ini para pengendara ojek dapat menjadi contoh dan menjaga keselamatan diri sendiri serta pengguna jalan lainnya," ujar AKP Uton Suhartono SH,MH.

Para pengendara ojek yang menerima sosialisasi ini menyambut baik upaya petugas kepolisian dalam meningkatkan kesadaran keselamatan berlalu lintas. Mereka berjanji untuk mematuhi aturan lalu lintas dan menjaga keselamatan diri serta penumpang mereka selama berkendara.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol Sumarni SIK, SH, MH melalui Kapolsek Beber AKP Uton Suhartono SH,MH ,patroli sambang para ojek di pertigaan Cipinang ini diharapkan dapat memberikan dampak positif dalam menciptakan lingkungan lalu lintas yang lebih aman dan tertib di wilayah Jakarta Timur. Ops Keselamatan Lodaya 2025 terus dilaksanakan sebagai langkah preventif dalam mengurangi angka kecelakaan lalu lintas dan menciptakan keselamatan bagi semua pengguna jalan raya.